

※ Valores

- Curiosidad
- Sinceridad
- Ingenio
- Compartir
- Minuciosidad
- Trabajo en Equipo
- Aprendizaje Socioemocional

Preguntas de Reflexión

¿Es el hambre infantil un gran problema en tu comunidad? ¿Por qué? ¿Cómo lo sabes?

¿Qué sucede cuando comes / no comes los correctos alimentos? ¿Cómo te sientes?

¿Qué necesitan los niños además de la comida para ser saludables y que les valla bien en la escuela?

¿Conoces a alguien que no come los correcto alimentos? ¿Puedes hacer algo para ayudar?

Si fueras dueño de un restaurante, ¿encontraría una forma de reciclar los restos de comida para las personas sin hogar?

※ Lecciones Que Puedes Aprender

Cuando tratamos de ayudar, es importante mirar de cerca a sus situaciones de vida primero.

Para ayudar a mucha gente, necesitamos estudiar cómo el hambre y la pobreza están relacionados.

Podemos movilizar a toda una industria para ayudar a resolver problemas importantes como el hambre.

Los efectos de la mala salud y nutrición en la infancia puede durar toda la vida.

Comparte tu Fuerza

Dr. Deborah Frank Boston

La Dra. Deborah Frank es pediatra en Boston con una misión. Ella sabe que el hambre infantil a menudo se disfraza como un infantile de jardin soñoliento, un niño con un dolor de oído que no irá lejos, o un niño aparentemente sano de 2 años que en realidad es un desnutridos de 4 años · de edad. La Dra. Frank se ha dedicado a descubrir la fuente real de estos problemas y a resolverlos: gracias al apoyo de Share Our Strength (SOS), un organización nacional contra el hambre que se asocia con empresas, restaurants y librerías. Esta historia, contada por el fundador de SOS, Billy Shore, muestra cómo la Dr. Frank ideó un ingenioso – y sorprendentemente simple - solución al misterio de los 26 meses de edad El fracaso de Rosie Smith para prosperar. Su oportuna intervención hace un mundo de diferencia para el futuro de Rosie.

※ Artes del lenguaje: SEL y Diversidad

Crear móviles coloridos y donarlos a una guardería infantil en una clínica u hospital. Estudia la salud de los niños en su ciudad / estado. Investiga Indicadores como las tasas de inmunización y mortalidad infantil, factores de riesgo, educación y prevención, etc. Haz que los estudiantes hagan su propia tarjeta de salud con estatura, peso, tipo de sangre, alergias, vacunas e historia de salud.

※ Ciencias Sociales: Diversidad

Investiga clínicas de salud en tu ciudad / estado que estén tratando de mejorar la salud de los niños. Estudia cómo tu ciudad / estado está lidiando con el hambre infantil. Escribe un informe sobre lo que se está haciendo para mejorar la salud infantil: incluye tus ideas sobre lo que podrían hacer. Averigüa si tus restaurantes locales donan los restos de comida a refugios para personas sin hogar.

🔆 Servicio Comunitario: Servicio de Aprendizaje

Programa capacitaciónes en primeros auxilios y RCP como parte de la instrucción de cuidado de niños para jóvenes. Organiza una campaña de comida o únete a No Kid Hungry: Comparte nuestra fuerza (https://www.nokidhungry.org) para los necesitados. Has que tu escuela y comunidad se involucren con el programa Taste for the Nation. Crea un directorio de programas sin fines de lucro en tu comunidad / país que ayuden a las personas. Escribe una breve descripción, dirección y número de teléfono para que las personas puedan participar. Organiza un evento para educar a las familias de bajos ingresos sobre hábitos alimenticios saludables.

